

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Bandar Lampung pada tanggal 9 Januari 1991. Penulis merupakan putri kedua dari tiga bersaudara, buah hati dari pasangan Damami dengan Yusniar, S.Pd. Penulis menyelesaikan pendidikan SD Negeri 6 Gedung Air pada tahun 2002, SMP Negeri 1 Bandar Lampung pada tahun 2005, dan SMA Negeri 9 Bandar Lampung pada tahun 2008. Pada tahun 2008 penulis terdaftar sebagai mahasiswa Jurusan Ilmu Komunikasi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung melalui jalur SNMPTN.

Semasa menjadi mahasiswa, penulis aktif dalam kepengurusan Himpunan Mahasiswa Jurusan (HMJ) Ilmu Komunikasi periode 2009-2010 sebagai anggota bidang penyiaran, diteruskan pada periode kepengurusan 2010-2011 sebagai Ketua Bidang Penyiaran. Selain itu, penulis juga terdaftar sebagai anggota Sanggar Tari Bunga Mayang dan aktif dalam pementasan-pementasan yang ada.

Beberapa prestasi sempat diraih oleh penulis, diantaranya Juara 3 Festival Film Indie Darmajaya 2011 atas film “Dewasa?”, Juara 3 se-Indonesia “Festival Kebudayaan Kemilau Nusantara” yang diadakan di Bandung pada tahun 2010, berkesempatan menari dihadapan Wakil Presiden RI Bapak Boediyono pada acara pembukaan “INACRAFT 2011 (International Handicraft Trade Fair)” di Balai Sidang Jakarta Convention Center pada tahun 2011, dan terpilih menjadi salah satu LO (Liaison Officer) pada acara OVJ Roadshow Lampung yang diadakan oleh TRANS7 pada Desember 2011.

Sebelum aktif dalam pengerjaan skripsi, Penulis melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) di Kecamatan Pardasuka, Pringsewu, selama 40 hari dari bulan Juli-Agustus 2011. Dengan tema KKN “Meningkatkan Kesadaran Hukum Masyarakat”, Penulis mencoba mensosialisasikan pentingnya sadar hukum bagi kehidupan masyarakat.

Kampus merupakan tempat yang menyenangkan bagi Penulis, karena menjadi Mahasiswa merupakan salah satu jalan untuk bisa menemukan dan mengembangkan bakat, minat mencoba hal-hal baru, berinteraksi dengan banyak orang, mendapatkan pengalaman berharga dan semua itu merupakan anugerah yang selalu disyukuri, karena disinilah Penulis mendapatkan ilmu, pengetahuan, kesempatan, pengalaman, pertemanan dan persahabatan. ☺